

## Ausgezeichnet!

Hallo zusammen,

alle zwei Jahre wird der „**Umweltpreis des Landkreises Limburg-Weilburg – jetzt für die Zukunft!**“ verliehen. Dabei haben wir in diesem Jahr den 2. Platz (von 17 Plätzen) erhalten. Wir freuen uns über diese Auszeichnung und es zeigt wiederum, dass unser Weg auch über die Grenzen von Runkel hinaus Beachtung und Anerkennung erfährt.



Der 1. Kreisbeigeordnete Jörg Sauer betonte in seiner Laudatio, dass es noch mehrere solcher Projekte im Kreis brauche, um mit Nahwärmenetzen einen wichtigen Beitrag zur CO<sub>2</sub>-Reduzierung und effizienten Wärmeversorgung von Gebäuden zu erreichen. Das Preisgeld fließt natürlich in voller Höhe in unser Projekt mit ein.

In der letzten Woche haben wir auch die Einladungen an die mittlerweile 90 Mitgliederinnen und Mitglieder der BED für unsere erste Mitgliederversammlung nach der Gründung verschickt. Sie findet am 18.12.25 um 19 Uhr im Clubraum des Bürgerhauses statt.

Dort werden neben Berichten über die bisherige Arbeit der BED und die weitere Umsetzung des Projektes auch erste Beschlüsse zur weiteren Ausgestaltung durch die Mitglieder gefasst. Die Diskussion und Beschlussfassung sind nach der

Satzung nur Mitgliedern vorbehalten, dennoch haben wir uns entschieden, auch weiteren Gästen und Interessenten eine Teilnahme als Zuhörer zu ermöglichen.

Wer also bis dahin noch Mitglied wird, kann mitdiskutieren und mitentscheiden. Wer noch weiter abwarten will, ist dennoch herzlich eingeladen, zuzuhören.

Wegen der vielen Termine im Dezember und unserer Mitgliederversammlung haben wir für den Dezember keinen weiteren Themenabend vorgesehen. Am 12.01.2026 wollen wir aber wieder alle einladen, sich über wichtige Themen rund um unser Projekt zu informieren und gerne auch zu diskutieren. Diesmal nennen wir es „Neujahrsgespräch“ und es wird neben dem Feuerwehr- und Vereinsheim auf dem Rabenplatz auch eine gute warme Erbsensuppe mit Einlage geben. Im Warmen werden wir dann noch einmal das Thema der möglichen staatlichen Förderung für alle Gebäudeeigentümer mit dem Energieberater Matthias Sehr bereden. In den nächsten Tagen verteilen wir dazu auch noch einen extra Flyer.

Unterdessen laufen die Planungsarbeiten zum Nahwärmenetz weiter und die Fachplaner sind daran, nach und nach die nötigen Themen abzuarbeiten, um die für die Umsetzung nötige Genehmigungsplanung erstellen zu können. Wir unterstützen diese Arbeiten mit den Erfassungen in den Gebäuden bei denen, die sich bisher für einen Anschluss an das Nahwärmenetz interessiert haben. Dies ist sehr zeitaufwendig und wir kommen da leider langsamer voran als gehofft. Wir müssen alle Gebäude aufsuchen und neben dem Datenabgleich auch die Zuführungsmöglichkeiten des Nahwärmenetzes klären.

An dieser Stelle ein besonderer Dank an Jürgen Ehrle und Jacob Lambert, die uns im Vorstand und Aufsichtsrat dabei tatkräftig unterstützen.

An alle, bei denen wir noch nicht gewesen waren, die Bitte, sich wegen einer Terminabstimmung bei uns zu melden. Schaut auch noch einmal in den INFOBRIEF Nr. 10, da steht alles dazu genauer beschrieben.

Ansonsten wünschen wir euch allen eine schöne Adventszeit und bestimmt werden wir einige von euch bei den zahlreichen Veranstaltungen in den nächsten Tagen in Dehrn sehen. Hoffentlich auch viele am 18.12. bei der Mitgliederversammlung, bei der wir wieder Weichen für die nächste Zeit stellen wollen.

**Euer Team vom Nahwärmenetz Dehrn**

**Vorstand und Aufsichtsrat**